

## Der Besuch bei der Feuerwehr

Dienstag, den 19. März 2024 um 11:31 Uhr

---

Wir waren am 1. März bei der Feuerwehr der Stadt Trier. Als erstes gingen wir in einen Raum, wo wir frühstücken konnten. Mit der ganzen Klasse sind wir zu den Fahrzeugen gegangen. Das war spannend. Dann haben wir die Turnhalle, die Werkstatt und den Schläucheturm besichtigt. Es gab sogar eine riesenlange Badewanne für die Schläuche. Anschließend konnten wir interessiert viele Fragen stellen. Zuletzt sind wir zur Schule zurückgewandert.

Es war ein supertoller Ausflug.

Janosch und Felix

